

BUNIFAZIU

La plage de Sutta Rocca ne rouvrira pas



Les tempêtes ont causé des éboulements de roche, rendant la plage de Sutta Rocca impraticable pour cette année. ARCHIVES F.C.

La question a été posée au maire, Jean-Charles Orsucci, qui y a répondu à la fin du dernier conseil municipal de Bonifacio, lundi soir : est-il possible de se rendre sur la plage de Sutta Rocca ? La question pourrait paraître anodine pour ceux qui ne connaissent pas l'endroit, mais pour les Bonifaciens, cette plage sous la roche, située en pleine ville, est importante, « *emblématique* », même, selon les mots du premier magistrat.

La plage devra demeurer fermée pour le moment, à cause du risque d'éboulement « *même si nous travaillons avec la sous-préfecture pour trouver une solution pour une ouverture pérenne à partir de 2021* », a avancé le maire. Pour ne pas avoir à emprunter l'éperon rocheux, le creusement d'un escalier pour accéder à la première plage est envisagé - la deuxième plage étant définitivement condamnée.

S.O.